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Hallo zusammen, 

ich bin relativ neu hier und habe eine Frage, die ich mal in die Runde schmeissen möchte: 

Ist es möglich ein NW5 oder eine ganze vordere Haarlinie überhaupt wieder so herzustellen,
dass ein zufriedenstellendes Ergebnis erreicht wird? 
Ich plage mich schon lange mit der Frage, ob ich eine HT machen soll und dann insgesamt eben
JAHRE und XX.XXX Euro investiere oder ob ich ein Haarteil nehmen soll, mit dem ich eigtl. nicht
zufrieden bin. Ich bin hochunglücklich mit der Situation, aber ich will auch nicht z.B. 15.000 Euro
investieren (für mich aktuell viel Geld) und ingeamt 1,5 Jahre warten, bis sich dann
schlussendlich vielleicht doch herausstellt, dass dies ein Fehler war und das Ergebnis doch so
schlecht wird, dass ich wieder bei einem Haarteil lande und alles umsonst war....

Ich habe (normalerweise) blonde Haare, die ich mir früher immer querbeet hochgestylt habe.
Ich will die Haare nur auf keinen Fall "legen", zu einem Scheitel oder ähnlichem. Das sieht bei
mir einfach nicht aus, bzw. fühle ich mich so einfach zu unwohl. 

Nun stellt sich mir aber die Frage, ob meine Vorstellungen übrhaupt umsetzbar sind, weil ja
keine neuen Haare erschaffen werden, sonder nur umverteilt wird. 
Ich weiß auch, dass mein Haarausfall noch weiter voranschreitet, da ich erst 30 Jahre alt bin,
wobei mir ein Haateil mit z.B. 50 Jahren nichts ausmachen würde. 

Ich würde mich über ein bischen Feedback zu meiner Entscheidung sehr freuen. Lohnt sich
eine HT bei starkem Haarausfall mit blonden Haaren, die nach oben gegelt werden sollen? 
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